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XII. Gesetzgebungsperioce 

,DER BUNDESMINISTER A2f- / f\. B. 
FOR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE 

Z1. 18.028-Präs. A/7 0 
t:2.:PI- / J, ' 

zu 90, J (Jli 1970 Präs. aHl ____ .. , Anfrage Nr. 227 der Abg. Landmann und 
Gen. betreffend Kupferbergbau im Bezirk 
KitzbüheL Wien, am 23. Juli 1970 

Herrn 
Zweiten Präsidenten des Nationalrates 
Dr.Alfred Maleta 

Wien 

Auf die Anfrage, welche die Abgeordneten zum Nationalrat 

Landmann und Genossen in der Sitzungdes Nationalrates am 8. 7 ~ 1970, 

betreffend Kupferbergbau im Bezirk Kitzbüh~l, an mich gerichtet haben, 

beep.re ich' mich, folgendes mitzuteilen: 

Die Anfragen lauten: 

1. Was werden Sie tun,' um eine ausreichende Information des Herrn 
Landeshauptmannes von Tirol über den Stand der Dinge in der Berg
bauangelegenheit ,Rerohrbichl/Oberndorf- Bezirk 'Kitzbühel sicherzu-
stellen?' ' 

, 2.'Sind Sie bereit, die Wünsche der Bevölkerung des Bezirkes in dieser 
Angelegenheit zu respektieren? ' 

Zu 1.) 
, ' 

Das Amt der Tiroler Landesregi~rung wird von der Berghaupt-

,rr.annschaft Innsbruck bereits jetzt von jeder bergbehördlicheri Ver

handlung, die sich auf den Gegenstand bezieht, in Kenntnis gesetzt. So

.weit bekannt ist, nahmen bisher regelmässig Vertreter des Amtes der 

Tiroler Landesregierung im Auftrage des Landeshauptmannes von Tirol 

, an den Verhandlungen der Berghauptmannschaft ,teil. Ausserdem wurde 

jede vom Landeshauptmann gewünschte Information ertei~t. Dies wird auch 

, .in Hirikunftso gehandhabt werden. ' 

Zu 2.) 

Soweit es die bestehende Rechtslage ZMlässt, werden in den berg

behördlichen Verfahren auch die Wünsche der Bevölkerung des Bezirkes 

Kitzbühel berücksichtigt. , ' ' 

, , 

127/AB XII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




